

Je trouve que le texte de cette pétition est bien, et mérite d'être soutenu :

**« Nous voulons voter pour choisir le processus constituant de notre pays. »**



<https://www.change.org/p/nous-voulons-voter-pour-choisir-le-processus-constituant-de-notre-pays>

-----  
Mon commentaire (l'antienne d'Étienne ☐) :

Les pétitions ne visent pas à convaincre les voleurs de pouvoirs, qui sont des fourbes et qui ne lâcheront jamais rien de leurs larcins : les pétitions servent surtout à nous crier des messages importants, entre nous, pour réveiller les endormis ☐

Ce n'est pas aux hommes au pouvoir d'écrire les règles du pouvoir. Ce n'est pas aux parlementaires, ni aux ministres, ni aux juges, ni à aucun professionnel de la politique, de rédiger ou de réviser la constitution : dans tout processus constituant, les politiciens sont en conflit d'intérêts, forcément, mécaniquement, dramatiquement : ils écrivent des règles pour eux-mêmes. Et c'est précisément ce qui explique qu'ils instituent toujours (et partout) LEUR puissance (et l'impuissance populaire).

Si nous voulons une constitution digne de ce nom, il faudra l'écrire nous-mêmes.

Pas de démocratie sans citoyens constituants.

Si on n'est pas fichus d'animer nous-mêmes, personnellement et quotidiennement, des ateliers constituants populaires, prolifiques et contagieux, personne ne le fera à notre place.

Bon courage à tous, bande de virus ☐

Étienne.

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10155201696397317>